

## Umat Islam Harus Menjadi Pionir Didalam Segala Aspek Kehidupan

Agus Subekti - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 7, 2022 - 07:00



KAB. SUBANG - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Danny Rakca, S.A.P menghadiri kegiatan dalam rangka Tabligh Akbar dan Haul ke-41 Yayasan Pondok Pesantren Indonesia (YPPi) Pondok Pesantren Al-Ishlah serta kegiatan Wisuda madrasah Tsanawiyah Al-Ishlah dan Madrasah Sekolah Menengah Kejuruan Al Ishlah di Pesantren Al Ishlah di Desa Jatireja, Kecamatan Compeng, Kabupaten Subang, Senin (6/6/2022).

Disela kegiatan Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Danny Rakca, S.A.P menyampaikan, pada kesempatan yang berbahagia ini, saya pribadi dan atas nama pimpinan Korem 063/Sunan Gunung Jati mengucapkan selamat atas diselenggarakannya Haul Pondok Pesantren Al-Islah yang ke-41. Harapan dan do'a semoga Pondok Pesantren Al-Islah akan semakin Eksis keberadaannya di tengah masyarakat, serta akan dapat meningkatkan siar Agama Islam secara lebih luas di wilayah Subang.

Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa Indonesia masyarakatnya merupakan pemeluk agama Islam terbesar di dunia.

"Kita maklumi, bahwa umat muslim di Indonesia merupakan mayoritas, yang harus senantiasa menjaga Ukuwah Islamiyah guna terciptanya stabilitas wilayah dengan senantiasa memupuk semangat kebangsaan yang pada gilirannya akan menjadi pilar penyangga tegaknya NKRI," tutur Danrem 063/SGJ.



Menurut Danrem 063/SGJ, hal ini mengandung konsekuensi logis apabila ada kejadian yang menyangkut tentang Agama Islam maka otomatis akan menjadi isu yang sensitif. Oleh sebab itu, saya mengajak kepada kita sekalian sebagai umat islam yang rahmatan lil'alamin harus betul-betul dapat bertindak secara bijak dalam menyikapi setiap isu yang timbul di masyarakat.

"Selain dari pada itu, Umat Islam harus menjadi pionir didalam segala aspek kehidupan, baik itu dibidang ideologi, politik, ekonomi, sosial budaya, maupun bidang keamanan. Sehingga tercipta situasi yang kondusif di setiap aspek kehidupan di negeri tercinta ini," ungkap Danrem 063/SGJ.

Masih kata Danrem 063/SGJ, Bahwa Ukuwah Islamiyah merupakan ciri khas pemeluk Agama Islam, hal ini tentunya harus senantiasa dipedomani oleh kita semua didalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

"Wujud dari hal tersebut diatas, umat Islam harus senantiasa menjalin hubungan yang harmonis tidak hanya dengan sesama muslim, tetapi dengan masyarakat diluar Agama Islam pun harus hidup berdampingan saling menghargai dan saling

menghormati, sebagai sesama anak bangsa yang memiliki tugas dan tanggung jawab menjaga keutuhan NKRI," pungkas Danrem 063/SGJ.

Hadir dalam kegiatan Ketua LDNU Dr. KH. Abdulah Samsul Arifin, MHI. Ketua DPW PKB Jabar. H. Samaul Huda, Anggota DPR RI Komisi VIII. KH. Maman Imanul Hak, Dandim 0605/ Subang Letkol Czi Irsyad Wilyarto S.I.P., Kasdim 0605/ Subang Mayor Inf Yuyum Rubiansyah S, Pd., Muspika Kec. Comprong Pengasuh Pondok pesantren Al Islah. KH. Ushfuri Anshor, Pembina pondok pesantren Al- Islah. KH. Ihsan Ushfuri, Para Wali santri serta santriwan santriwati Pondok Al- Islah. (\*\*\*)